

C'est cela la vie de l'Eglise, quand on se donne la main, Yonathan

C'est cela la vie de l'Eglise, quand on se donne la main,



19 mai cinquième dimanche de Pâques

**1 Voici la demeure de Dieu avec les hommes
La demeure du Seigneur est une maison habitée !
Que serait la maison du Seigneur, habitée par lui seul ?
Une grande maison vide, sans amitié sans partage sans amour !
Dieu depuis toujours a voulu une grande maison pour son Fils, un cadeau qu'il a nommé Univers !
Pour que tous ses amis soient invités et vivent ensemble !**

**2 Aujourd'hui, les jeunes, vous avez montré le chemin
en entrant dans la maison du Seigneur, un CM2 donnant la main à
un CM1
C'est cela la vie de l'Eglise, quand on se donne la main,
quand on s'aide, quand on s'entre-porte & entre-supporte !**

3 Alors aujourd’hui, je suis attentif à vos mains surtout on quand on se donne la main !

C'est le joli signe que nous sommes sur le chemin de Jésus.

Il paraît que la meilleure façon de marcher c'est de mettre un pied devant l'autre ...

Aujourd’hui vous nous dites que la meilleure façon de marcher c'est de mettre la main dans la main

Avancer et traverser la vie en tenant d'une main la parole éblouissante de Jésus :

« Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. » et de l'autre en réalisant le geste de tenir la main de son frère, pour que aimer ne soit pas seulement un mot une idée mais un geste fort !

Comme lorsque Jésus bénit les enfants

Comme lorsque Jésus touche et guérit les lépreux

Comme lorsque Jésus tend la main à la fille de Jaïre à l'agonie pour lui dire : « Talitha koum », ce qui signifie: « Jeune fille, je te le dis, lève-toi!»

4 Alors aujourd’hui, il nous faut tout de suite conjuguer le verbe aimer !

Faire de sa vie un je t'aime en disant voilà un amour, une amitié, voilà la Paix

Et ne pas que le dire ou le penser mais le réaliser

Alors CM1 et CM2 allez porter la Paix du Christ dans l'assemblée !

Et frères et sœurs c'est le moment favorable pour échanger le signe de Paix !

Évangile (Jn 13, 31-33a.34-35)

Alléluia. Alléluia.

Je vous donne un commandement nouveau,

dit le Seigneur :

« Aimez-vous les uns les autres,

comme je vous ai aimés. »

Alléluia. (cf. Jn 13, 34)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Au cours du dernier repas que Jésus prenait avec ses disciples, quand Judas fut sorti du cénacle,

Jésus déclara :

« Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui. Si Dieu est glorifié en lui, Dieu aussi le glorifiera ;

et il le glorifiera bientôt. Petits enfants, c'est pour peu de temps encore que je suis avec vous. Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 19 Mai 2019